28/04/15

Prensa: Diaria

Tirada: 30.072 Ejemplares Difusión: 24.995 Ejemplares 00d- 924622

Página: 13

Sección: LOCAL Valor: 1.256,00 € Área (cm2): 295,4 Ocupación: 31,02 % Documento: 1/1 Autor: :: a. g. E. Núm. Lectores: 151000

Martes 28.04.15

**EL NORTE DE CASTILLA** 

## El rector presenta en Industriales el proyecto de reunificación de las sedes

El salón de actos se llenó para escuchar un proyecto que acabará con los desplazamientos diarios de alumnos y profesores

## :: A. G. E.

VALLADOLID. La cita creó expectación en la Escuela de Ingenierías Industriales de Valladolid. No era para menos, porque el rector, Daniel Miguel, y el vicerrector de Infraestructuras, José Manuel Navas, iban a explicar el proyecto de reunificación de sedes que tanto anhelan alumnos y profesores. Industriales mantiene en la actualidad tres sedes abiertas, una en Mendizábal, frente a las Cortes de Castilla y León, otra en el Paseo del Cauce y otra en el antiguo edificio de Ciencias, en Mergelina. Esto hace que muchos alumnos y profesores tengan que cambiar constantemente de sede, la mayor parte de las veces entre las dos más alejadas, las de Cauce y Men-

El Rectorado ha aumentado el



El rector explica el proyecto. :: c. barrena-uva

presupuesto reservado por el anterior equipo rectoral –dos millones de euros– hasta los cuatro millones, con el fin de iniciar las obras más urgentes a la mayor brevedad posible. De hecho, lo primero que se quiere hacer es construir el nuevo aulario que permitiría a los alumnos y profesores acabar con los desplazamientos a la actual sede de Mendizábal. La idea es que en el curso 2017-2018 se pueda clausurar de forma definitiva Mendizábal, un emplazamiento que en su día se creó como provisional pero que ya suma seis años en funcionamiento.